



Fricktal

Neuer Food-Trail im Jurapark Aargau

Bereits gibt es in verschiedenen Schweizer Städten wie Baden oder Thun einen Food-Trail. Ab dem 1. Mai wird es eine solche genussvolle Schnitzeljagd auch im Fricktal geben. Dann wird der Food-Trail im Jurapark - er steht unter dem Motto «Chriesi&Co.» - eröffnet. Auf der abenteuerlichen Reise auf den Spuren der Kirsche werden die Teilnehmer via Rätsel von einem kulinarischen Posten zum nächsten gelotst, kommen dabei in den Genuss von Jurapark-Spezialitäten und lernen die Produzenten und Gastronomen persönlich kennen. Der Food-Trail startet im Café Kunz in Frick, wo sich die Teilnehmer auch mit Tickets eindecken können.

Der Food-Trail im Jurapark Aargau ist der erste von sieben Trails, die 2019 und 2020 in den Schweizer Pärken eröffnet werden. Er führt durch die Jurapark-Gemeinden Frick, Wittnau und Gipf-Oberfrick und ist vom 1. Mai bis zum 30. Juni sowie vom 1. September bis zum 31. Oktober geöffnet. Wie es in der Mitteilung heißt, sei er ideal für Familien, Freunde, Firmen und Vereine. Mit bis zu neun Personen kann der Food-Trail spontan - also ohne Anmeldung - durchgeführt werden. Detailinformationen gibt es auf der Website www.foodtrail.ch/parks, die noch in dieser Woche aufgeschaltet werden soll. (AZ)